



Le journal du DD au Campigny



(BiMensuel numéro 1)



Au collège, la classe des 4ème4 participe au projet développement durable. Des équipes ont été constituées et chacune d'elle a commencé à mener un projet en lien avec le développement durable.

Projet des équipes sur le développement durable au Campigny



Installation d'un poulailler :

Une des équipes du D.D va bientôt mettre en place un poulailler qui permettra de récupérer des œufs qui pourront servir à l'atelier HAS (Hygiène alimentation et Service).

collecte de jouets :



Des Affiches ont été mises dans le collège et des flyers ont été distribués aux élèves dans le but de collecter des jouets pour les enfants qui n'ont pas de cadeaux à Noël.

un abris à Hérisson :



Un Groupe d'élèves s'attelle à la construction d'un abris à hérisson qu'ils pourront utiliser pour l'hibernation.

Le recyclage de bouchon plastique :



Un concours va être organisé et récompensera le niveau de classe qui aura récolté le plus de bouchons. Ils seront récupérés par l'association Bouchons d'Amour qui les vend à une entreprise de recyclage et utilise l'argent pour équiper de fauteuil roulant des

personne handicapées.

La biodiversité :



Des élèves vont réaliser un inventaire de la biodiversité au sein du collège. D'autres élèves mènent des actions pour augmenter cette biodiversité.

Le recyclage de papier dans les boîtes à recyclage de chaque classe :



Le papier va être ramassé dans toutes les classes selon le planning affiché en salle des professeurs. Ce papier sera ensuite recyclé.

PUB pour les projets du d.d :

Des élèves tournent des spots de pub qui seront publiés sur la chaîne Youtube du collège.



Les auteurs sont Lohny Sellier et Alan Hébert 4è4